

ASPIRASI WARGA

Karya Bakti Kodim 0831/Surabaya Timur Sambut Hari Kemerdekaan Ke-79 Tahun 2024

Arif Rido - SURABAYA.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 13, 2024 - 13:50



Surabaya, Selasa, 13 Agustus 2024 - Jajaran Koramil 01 sampai 07 Kodim 0831/Surabaya Timur menyambut Hari Kemerdekaan ke-79 Tahun 2024 dengan menggelar Karya Bakti di Taman Makam Pahlawan (TMP) di dua lokasi, yakni Taman Makam Pahlawan WR. Soepratman di Jalan Kenjeran Kelurahan Rangkah Kecamatan Tambaksari, serta Taman Pahlawan Bung Tomo di Jalan Ngagel Kelurahan Pucang Sewu.



Dalam kesempatan tersebut, Komandan Kodim 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S., Sos., M. Han, menyampaikan bahwa kegiatan

Karya Bakti ini sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan dari TNI-AD, khususnya jajaran Koramil 01 sampai 07 Kodim 0831/Surabaya Timur, terhadap jasa-jasa para pahlawan bangsa.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan HUT RI ke-79, sekaligus sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan yang telah berjuang untuk Bangsa dan Negara," ujar Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono.

Kegiatan ini melibatkan kolaborasi dengan aparatur kelurahan/kecamatan, Polsek, Tokoh Masyarakat, dan partisipasi warga setempat. Dandim juga menekankan pentingnya mengingat jasa para pahlawan sebagai motivasi untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa.

Dalam upaya membersihkan TMP, karya bakti ini melibatkan pembersihan, pembenahan, dan penataan lingkungan di sekitar area TMP. Dandim mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran, Forkopimca, dan masyarakat yang turut serta dalam kegiatan ini.

Semoga kegiatan Karya Bakti ini dapat menginspirasi untuk terus menghargai dan mengenang jasa-jasa para pahlawan demi keutuhan Bangsa dan Negara.

Acara karya bakti ini diakhiri dengan doa bersama untuk para pahlawan, yang menggugah semangat nasionalisme di hati para prajurit dan masyarakat. Kodim Surabaya Timur berkomitmen untuk terus menjaga kedaulatan negara dan menghargai jasa para pahlawan yang telah berjuang demi Indonesia.